

教育目標 : 自主性・創造性に富み 心身ともに健康で人間性豊かな児童の育成



しおみの見ら

令和5年8月24日
七ヶ浜町立汐見小学校
学校だより 第8号
電話: 357-5151
FAX: 357-5711

HP アドレス: <https://shichigahamasioi-es.edumap.jp> ←※ R5. 6. 26~ リニューアル

1 学期後半のスタートです!!

3 4 日間の夏休みが終了し、学校に子供たちの元気な姿が戻って来ました。大きな事故やけがの知らせもなく、それぞれに楽しい時間を過ごせたのではないかと思います。夏休みが終わったとはいえ、まだまだ暑さの厳しい日が続いています。早寝・早起き・朝ごはんを合言葉に体調を整え、残暑を乗り切っていきたいところです。暑さに負けず、学校生活のリズムに切り替えていけるよう御家庭でもお声掛けをお願いします。

子供たちが1学期後半の自分の目標に向け、元気に生活できるよう、引き続き全職員でサポートして参ります。保護者・地域の皆様の御協力をよろしくお願いいたします。



○夏休みの汐見小の一日

算数チャレンジ大会2023



夏休みの初め7月26日(水)に、算数の問題に挑戦する「算チャレ」が行われました。参加した5・6年生はチームのメンバーと真剣に

問題を解いていました。集中する姿、挑戦する姿が大変印象的でした。



避難所開設訓練(七ヶ浜町・汐見小職員)



7月25日(火)

町防災対策室の職員を講師に、避難所開設訓練を行いました。パーティションの組立や発電機や照明の扱い方を確認しました。

災害時には、汐見小職員も町職員・地域の皆様と協力して対応できるよう備えていきます。

○新しい先生方 よろしくお願ひします!

夏休み前に、二人の先生とのお別れがあり、皆寂しく感じていましたが、8月から二人の新しい先生がいらっしゃいました。お会いしたら元気にあいさつして仲良くなりましょう。

齋藤 美智子(さいとう みちこ)先生



あおぞら学級の新しい先生として、齋藤美智子先生がいらっしゃいました。先生は今の6年生が2年生になるときに

お休みに入られました。お兄さんお姉さんがお世話になった人もいられるかもしれません。これからよろしくおねがいします。

キャメロン先生

新しいALTの先生として、



メラ キャメロン ドノバン 先生
MAHLER CAMERON DONOVAN

がいらっしゃいました。

日本のことが大好きな先生だそうです。どんなところが好きか聞いてみたいですね。お会いしたら Hello! と元気にあいさつして、どんどん仲良くなりましょう。

8・9月の予定

月	火	水	木	金	土	日
8 / 2 1	2 2	2 3	2 4	2 5	2 6	2 7
		夏季休業最終日	朝会(夏休み後) 身体測定(6年生) 4校時限 給食なし 全学年 12:00 下校	身体測定 (5年生)		
8 / 2 8	2 9	3 0	3 1	1	2	3
身体測定 (3・4年生)	身体測定 (1・2年生)	委員会活動③ 5.5校時限 1～4年生 14:00 下校	校外学習(2年生) 〈八木山動物園〉	校外学習(1年生) 〈うみの杜水族館〉		
4	5	6	7	8	9	10
教科書配付	校外学習(3年生) 〈仙台市科学館〉 校外学習(4年生) 〈パレット大崎〉	5.5校時限 学力評価会議	PTA 親子行事 (3年生) 松島自然教室 (5年生)	PTA 親子行事 (4年生) 松島自然教室 (5年生)		
1 1	1 2	1 3	1 4	1 5	1 6	1 7
着衣水泳 (4・5年生) 5.5校時限 学力評価会議	音楽朝会 5.5校時限 学力評価会議	5.5校時限 学力評価会議	5.5校時限 学力評価会議			
1 8	1 9	2 0	2 1	2 2	2 3	2 4
敬老の日	5.5校時限 職員会議				秋分の日	
2 5	2 6	2 7	2 8	2 9	3 0	
学校巡回公演 (オーケストラ)		クラブ④ 下学年 5.5校時 下学年 14:00 下校		代表委員会③		

※9月11日(月) 着衣水泳

水難学会より安倍志摩子さんを講師にお招きし、着衣水泳を行います。川や海で万が一水の事故に遭いそうになったとき、どのようにればよいか体験しながら学習します。昨年度は現在の6年生が指導していただきました。今年度は、4・5年生がお世話になります。よろしくお願いします。

◇お知らせ



○『不安や悩みがあったら話してみよう』

本日、文部科学大臣からのメッセージを配布しました。子供用と保護者向けの2通になります。夏休みなどの長期休業明けに、悩みを抱える子供が多いことから、一人で抱え込まず信頼できる人に話をしようといった呼びかけです。また、どうしても話しづらいときは、電話やメール、ネットで相談できる窓口があることにも触れています。保護者向けの手紙の裏面に、県内の主な相談機関一覧もありますので御一読ください。

休み明けすぐには生活リズムが切り替わらず、誰でも体や心が疲れやすくなるものです。今週、来週とペースをつかめるまでは、特にお子さんの表情や言葉に気持ちを向け、必要なときは励ましてあげてください。

- 夏休み中は、地域のお祭りなどで楽しそうに過ごす子供たちの姿が見られました。学校で見るとはまた違ったとても良い表情でした。地域の方々が協力してイベントを開催する力強さに触れ、尊敬の気持ちが高まっているようでした。地域や御家庭の協働体制に改めて感謝申し上げます。